

# 国際フェスタCHIBAに参加しました



5月24日（日）10時～15時、会場は一昨年と同じ神田外語大学キャンパスです。心配された雨も上がり、晴れ間ものぞくなど天候に恵まれ、国際交流に興味を持った老若男女、大勢の方々が来場し、国際交流活動を楽しみました。

私たちはジョンソンビルの齋藤さんの協力と3人のALTの楽し気な呼び込みもあって昨年を上回るホットドックを売ることができました。勿論、ウィスコンシン州との交流についてのパネル展示やチラシの配布を行い、ウィスコ



ホットドック販売準備とウィスコンシン州との交流紹介パネルやPRチラシの設置に余念が



日本を訪問中のウィスコンシン千葉委員会のダニエル・シュミット理事（左）も来場してください



“Get your hot dogs~!”と来場者に声をかけるナホム、レイチェル、クリスティンの3名のアシスタントラングージティーチャーたち。レイチェルが着ているTシャツには“Native Wisconsin”、履いている靴下は

ウィスコンシンとの交流をパネル展示を通じ



お昼頃には、ホットドックを作るのが間に合わない程の盛況ぶりでした



ウィスコンシン州との交流について学生の質問に答えるチーズハットがお似合いの野木運営委員